

Info-Carrefour 03 (6 septembre 2023)

Collations

Il est conseillé d'éviter toutes les collations non nutritives pour les enfants : bonbons, chocolats, croustilles, etc.

Transport autobus

Comme vous le savez sans doute, la grève est terminée pour la compagnie d'autobus Campeau. Tous les parcours seront en fonction **dès demain matin le 7 septembre**. Nous vous conseillons de retourner voir les numéros de parcours de votre enfant dans Mozaïk. Veuillez prendre note qu'il est possible qu'il y ait du retard le matin et le soir puisque ces chauffeurs ne sont pas encore habitués à leur parcours et ce, pour les prochains jours.

Nous avons un défi pour le départ des autobus en fin de journée à partir de demain. Nous aurons maintenant un total de 17 autobus qui doivent venir chercher vos enfants à l'école. Nous ferons tout notre possible pour que les autobus quittent au plus vite l'école. Nous n'avons pas de vrai débarcadère. Nous pouvons remplir environ deux ou trois autobus en même temps. Dès que ceux-ci sont prêts, ils quitteront l'école. Ce qui veut donc dire qu'ils se pourraient que vos enfants arrivent un peu plus tard que prévu. Nous vous demandons donc un peu de patience.

Notre priorité est vraiment que les enfants prennent l'autobus en toute sécurité.

Étant donné que la compagnie Campeau reprend du service, il n'y aura plus de mesures d'atténuation pour le transport. **Donc à partir de demain le 7 septembre, il ne sera plus possible de déposer votre enfant à l'école à partir de 7 h 15 le matin.** Il y a de la surveillance dans la cour de 8 h 32 à 8 h 42.

Merci pour votre patience et votre compréhension lors de la grève des autobus.

Élèves marcheurs réguliers et élèves avec un changement de routine

Pour les élèves marcheurs, la consigne demeure la même. Les élèves sortent par la porte du corridor du gymnase et doivent rejoindre leurs parents dans la cour. Cette porte est identifiée par un carré bleu sur la photo (entrée du gymnase). Vous pouvez les attendre dans la zone identifiée en vert ou donnez un autre point de rendez-vous à votre enfant. Veuillez prendre note que vous devez être là pour la sortie des élèves à 15 h 45. Il n'y a pas de surveillance à cet endroit. Votre enfant a la consigne de retourner au secrétariat si son parent n'est pas arrivé.

Si vous faites un changement dans la routine de votre enfant, veuillez aviser son enseignant ou son enseignante avant 14 h. Nous avions dit 15 h dans un autre communiqué, mais nous nous ajustons pour qu'il n'y ait pas d'erreur pour le retour à la maison. Ce changement est pour éviter la confusion et que votre enfant ne prenne pas l'autobus. Vous devez aussi les attendre dans la zone qui est en vert sur la photo. Notez que si vous écrivez trop tard à l'enseignant, il se peut que ce dernier ne voie pas le message et à ce moment, l'enfant serait dirigé aux autobus. Il est donc important d'éviter le plus possible les changements de routine.



Dîner

Si vous venez chercher votre enfant pour le dîner, vous devez vous présenter au secrétariat avant midi et votre enfant viendra vous rejoindre au son de la cloche à 12 h 05. Si vous le ramenez à l'école avant la fin du dîner, veuillez sonner à la porte du service de garde s.v.p.

Merci pour votre collaboration. Un déménagement implique des changements et beaucoup d'ajustements en début d'année.


Marie-Ève Théberge
Directrice


Sindy Poirier
Directrice adjointe